

## VUELVE EL FESTIVAL MUSICAL WINTER WALKABOUT

El festival musical Winter Walkabout (WWMS, por sus siglas en inglés) de Longmont tendrá lugar por todo el centro de Longmont el sábado 1 de febrero de 2025, de 2-9:30 pm.

El WWMS consta de más de 50 espectáculos musicales en 18 locales cubiertos, todos a poca distancia unos de otros en el Distrito Creativo Certificado del centro de Longmont. Una entrada con todo incluido da acceso a todos los espectáculos.

Para comprar entradas, visite [downtownlongmont.com/WWMS](https://downtownlongmont.com/WWMS)



## Las nuevas tarifas de los servicios públicos comienzan en 2025

Las tarifas de los servicios públicos de Longmont han sido actualizadas para 2025, incluyendo las nuevas tarifas del agua que fueron aprobadas por el Consejo Municipal en Octubre y el aumento de las ayudas a los hogares con ingresos calificados a través de Longmont CARES.

Las tarifas revisadas siguen siendo comparables a las de otras comunidades del Front Range. Para un hogar típico, esto significará \$4.46 adicionales al mes en los costos de agua, junto con \$3.39 más al mes en cargos de aguas residuales y \$5.71 al mes en costos de electricidad que fueron adoptados previamente en 2023 o antes. Los residentes verán reflejados los cambios de tarifas en las facturas que reciban por su consumo en enero y en

**TARIFAS DE LOS SERVICIOS PÚBLICOS** continúa en la página 3

## En esta edición...



### 2: Es hora de compostar

Ayudando a las empresas con la nueva ordenanza



### 2: RIDE Longmont está aquí

Transporte accesible que llega a usted



### 3: Sea sostenible

Obtenga una evaluación gratuita de sostenibilidad de su hogar



### 4: Proteja nuestras vías fluviales

mantener a las personas y el agua seguras

## Consejo Municipal de Longmont

### ALCALDESA: JOAN PECK

joan.peck@longmontcolorado.gov

### DISTRITO 1: DIANE CRIST

diane.crist@longmontcolorado.gov

### DISTRITO 2: ACTUALMENTE VACANTE

### DISTRITO 3: SUSIE HIDALGO-FAHRING

susie.hidalgo-fahring@longmontcolorado.gov

### EN GENERAL: AREN RODRIGUEZ

aren.rodriguez@longmontcolorado.gov

### EN GENERAL: SHIQUITA YARBROUGH

shiquita.yarbrough@longmontcolorado.gov

### EN GENERAL: SEAN MCCOY

sean.mccoy@longmontcolorado.gov

Encuentre agendas y actas de reuniones en [LongmontColorado.gov/City\\_Council](https://LongmontColorado.gov/City_Council).

## RIDE Longmont está aquí



Le presentamos RIDE Longmont: una opción de transporte público fácil disponible accesible descargando la aplicación. Reserva un viaje con unos pocos toques en la aplicación RIDE Longmont o llamando al 970-538-9097. Utilice RIDE Longmont para ir a la escuela o al trabajo, acudir a citas y hacer recados.

El servicio está disponible de lunes a sábado, de 6-8 pm y los domingos, de 9 am-5 pm. Cada viaje cuesta \$2 o menos. ¿Los estudiantes y las personas mayores sólo pagan \$1 por viaje!

Visite [city.ridewithvia.com/longmont](https://city.ridewithvia.com/longmont) para obtener más detalles.



## TOME UN CAFÉ CON LOS MIEMBROS DEL CONSEJO

**15 de febrero, 9-10 am:** Los miembros del consejo Aren Rodríguez y Diane Crist estarán en el Museo de Longmont, 400 Quail Road.

**15 de marzo, 9-10am:** Los miembros del consejo Susie Hidalgo-Fahring y Sean McCoy estarán en el Centro de Personas Mayores de Longmont, 910 Longs Peak Ave.

Consulte el calendario de 2025 en [LongmontColorado.gov/City\\_Council](https://LongmontColorado.gov/City_Council).

## La Nueva Exposición de Picasso comienza el 1 de febrero en el Museo de Longmont

Explore el genio de Pablo Picasso en el Museo de Longmont del 1 de febrero al 5 de mayo. "Un viaje gráfico: Grabados de Pablo Picasso" lleva a los visitantes en un fascinante recorrido por la obra gráfica de Picasso, con cerca de 60 obras realizadas entre 1923 y 1972. La exposición muestra tres etapas clave de la carrera de Picasso y explora cómo abordó temas como el amor, la guerra, el poder y la humanidad. Desde los detallados grabados iniciales hasta las atrevidas litografías y los inventivos linograbados, pone de relieve su constante experimentación con los maestros grabadores.

Los visitantes verán no sólo imágenes famosas, sino también el enfoque transformador que Picasso dio a cada técnica, ofreciendo una mirada poco común a su creatividad. La exposición también presenta cerámicas originales de un coleccionista local creadas por Picasso en la década de 1970. La exposición y visita al museo son organizadas por Landau Traveling Exhibitions, Los Ángeles, CA.

El Museo celebrará una recepción inaugural de Picasso el viernes 31 de enero de 6-8 pm. Sea uno de los primeros en explorar la nueva exposición y disfrute de una noche cultural con la música al piano del compositor francés del siglo XX Erik Satie. Le invitamos a venir en vestimenta de cóctel para una noche en París. Encuentre detalles en [longmontmuseum.org](https://longmontmuseum.org).



## TARIFAS DE LOS SERVICIOS PÚBLICOS

continúa en la Página 3

las facturas que reciban por su consumo en enero y en la tarifa eléctrica estacional de este verano.

Las nuevas tarifas permitirán a las empresas sin ánimo de lucro de Longmont seguir proporcionando un servicio seguro y fiable al menor costo posible, incluyendo:

- Sustituir las infraestructuras obsoletas y apoyar las operaciones, y mantenimiento y los mejores de los servicios públicos necesarios para seguir suministrando a nuestra comunidad agua potable segura y fiable.
- Apoyar la futura emisión de bonos para completar la ampliación de la planta de tratamiento de agua de Nelson-Flanders y la sustitución de las tuberías de hierro fundido de Longmont, que ya tienen entre 80 y 100 años.
- Mantener y mejorar las instalaciones de tratamiento de aguas residuales de la ciudad para satisfacer las necesidades de una comunidad en crecimiento.
- Cumplir con los requisitos estatales y federales cada vez más estrictos sobre el tratamiento de aguas residuales.
- Ayudar a financiar los esfuerzos continuos de Longmont Power & Communications y Platte River Power Authority, nuestro proveedor mayorista de energía, para avanzar hacia el objetivo de energía eléctrica 100% renovable para 2030, según lo dispuesto por el Consejo Municipal.
- Pagar los costos de electricidad al por mayor, ajustándolos a la inflación y cubriendo de otro modo los costos necesarios de mantenimiento, funcionamiento y mejora de la red eléctrica de LPC.

Para ayudar a compensar el cambio de tarifa, la ciudad también ha aumentado los descuentos disponibles a través de Longmont CAREs para los residentes que califiquen. Para saber más sobre el programa y cómo calificar, visite [bit.ly/assistance-rebates](https://bit.ly/assistance-rebates).

Encuentre más detalles en [bit.ly/rate-changes](https://bit.ly/rate-changes), junto con información sobre Longmont CAREs y otras opciones para ayudarle a mantener las facturas bajas, como Efficiency Works y el Programa de Energía Residencial Asequible de Colorado (CARE, por sus siglas en inglés).



## Hora de compostar

A partir del 1 de enero de 2025, los mayoristas, distribuidores, fabricantes de alimentos y tiendas de comestibles están obligados a tener un servicio de recogida de compost para todos los residuos de alimentos. Hay cupones y otros recursos disponibles por orden de llegada para ayudar a pagar la factura del nuevo servicio de recogida.

Obtenga más información, incluido si su empresa debe cumplir esta normativa o si puede acogerse a una exención, en [bit.ly/URO-info](https://bit.ly/URO-info).

¿Preguntas? Llame al 303-651-8416 o envíe un correo electrónico a [sustainability@longmontcolorado.gov](mailto:sustainability@longmontcolorado.gov).

### OBTENGA UNA EVALUACIÓN GRATUITA DE SOSTENIBILIDAD DE SU HOGAR

Regístrese hoy para una evaluación gratuita de la sostenibilidad de su hogar y aprenda formas sencillas de ahorrar dinero y proteger el medio ambiente.

Recibirá consejos sencillos para reducir los residuos y consumir menos electricidad, gas, agua y mucho más. También obtendrá mejoras gratuitas para su hogar, como una regleta de enchufes de bajo consumo, un recipiente de compostaje para la cocina y productos de limpieza ecológicos. Los Embajadores Expertos en Sostenibilidad también le recomendarán programas de descuentos y rebajas para todo tipo de productos, desde vehículos eléctricos hasta jardinería de bajo consumo de agua, energía solar y programas de subvenciones para vecindarios. Cada cita es personalizada. ¡Usted elige lo que quiere aprender!

Para solicitar su Evaluación de Sostenibilidad de Hogares SOLL de Longmont, visite [longmontcolorado.gov/SOLL](https://longmontcolorado.gov/SOLL) o llame al 303-774-3553. Todos los residentes de Longmont, incluidos los inquilinos, están precalificados para este programa gratuito.

## Eventos y actualizaciones de los Servicios de Recreación

### **Campamento de verano durante el día de Longmont** [longmontcolorado.gov/summerdaycamp](http://longmontcolorado.gov/summerdaycamp) **303-651-8404**

Únase al personal de Servicios de Recreación para un verano lleno de actividades que incluye natación dos veces por semana, y excursiones a parques y atracciones locales. Hay un campamento de verano tradicional para niños de 5 a 10 años y un campamento de exploración para preadolescentes de 11 a 12 años. Las opciones de inscripción varían. La inscripción comienza el lunes 3 de febrero.

### **Feria de la salud Windows to Wellness: Entrada gratuita** [bit.ly/windows2wellness](http://bit.ly/windows2wellness) | **303-774-4700**

Conéctese con proveedores locales de salud y bienestar, y explore nuevas formas de sentirse mejor de 9 am a 2 pm, el sábado 8 de febrero en el Centro de Personas Mayores, 910 Longs Peak Avenue. Esta feria anual ofrece una gran variedad de vendedores y talleres gratuitos dirigidos por expertos. También puede inscribirse para sesiones de 10 minutos por \$10 (sólo en efectivo; por favor traiga billetes pequeños) con profesionales del bienestar alternativo y lectores.

### **Ligas deportivas para adultos** [longmontcolorado.gov/leagues](http://longmontcolorado.gov/leagues) | **303-774-4700**

¡Vuelve el voleibol bajo techo al Centro de Recreación! Los juegos son mixtos, 4 contra 4, los martes por la noche, oficiado por los participantes, con divisiones sociales y competitivas.

El fútbol bandera para adultos debutará en 2025 en los nuevos campos de césped del parque Dry Creek. Esta liga de 8 partidos, 8 contra 8, los lunes por la noche, está diseñada para jugar de forma casual con amigos.

Si quiere jugar en una liga, pero no tiene equipo, regístrese como agente libre y le pondremos en contacto con otros jugadores. Visite nuestra página web para obtener más información sobre las ligas deportivas de temporada, incluidas las opciones para jóvenes.

### **Pabellón de Hielo de Longmont** [longmontcolorado.gov/ice-pavilion](http://longmontcolorado.gov/ice-pavilion) **303-774-4777 or 303-651-8404**

Situado en el Parque Roosevelt, el Pabellón de Hielo de Longmont es una pista de hielo pública de temporada que ofrece al público patinaje sobre hielo, hockey, clases de patinaje y alquiler privado hasta principios de marzo, si el tiempo lo permite. Encuentre los horarios y más información sobre las clases en línea.

### **Estamos contratando: Personal de recreación de verano** [bit.ly/longmontrecjobs](http://bit.ly/longmontrecjobs) | **303-774-4700**

¡Encuentre su trabajo de verano HOY! Los Servicios de Recreación y Golf contratan para una variedad de puestos a tiempo parcial, a tiempo completo, con o sin beneficios, cada temporada. Hay puestos disponibles para mayores de 15 años y las entrevistas están en curso.

## ¿Cómo podemos proteger tanto a las personas como a las vías fluviales tras las tormentas de invierno?



El invierno nos trae hermosas montañas nevadas y arroyos cubiertos de hielo, pero también significa condiciones resbaladizas y tener que usar las botas y las palas. Los descongelantes son útiles para mantener seguros los caminos y la entrada de su casa, pero en grandes cantidades son perjudiciales para la vida acuática. La nieve derretida arrastra los descongelantes y otros contaminantes a los desagües pluviales, que desaguan directamente en los arroyos cercanos sin ningún tratamiento.

Entonces, ¿cómo podemos proteger tanto a las personas como a las vías fluviales tras las tormentas invernales? Esto es lo que puede hacer:

- Asegure las tapas de los contenedores de basura y reciclaje para evitar que caiga basura sobre la nieve.
- Recoja los excrementos de las mascotas para evitar que la nieve derretida arrastre bacterias y nutrientes.
- Si utiliza un descongelante, aplíquelo siguiendo las instrucciones tan pronto vea nieve o hielo. Los descongelantes ayudan a romper la unión entre el hielo y el pavimento para facilitar removerlo con la pala. No evaporan la nieve y el hielo: por lo que añadir más no elimina la necesidad de palear.